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仙台市
せんだいし

のごみの 袋
ふくろ

は二
ふた

つあります。食
た

べ物
もの

などのごみを入
い

れる「家庭
かてい

ごみ」

の 袋
ふくろ

と、「プラスチック」を入
い

れる 袋
ふくろ

です。家庭
かてい

ごみの 袋
ふくろ

は 緑
みどり

の色
いろ

です。

プラスチックの 袋
ふくろ

は赤
あか

い色
いろ

です。二
ふた

つの 袋
ふくろ

は２００８年
ねん

にできましたが、

今回
こんかい

、 新
あたら

しくなりました。変
か

わったことは五
いつ

つあります。 

一
ひと

つ目
め

は、 袋
ふくろ

の色
いろ

です。目
め

が良
よ

くても、 緑
みどり

と赤
あか

が同
おな

じ色
いろ

に見
み

える人
ひと

もい

ます。それで、家庭
かてい

ごみの 袋
ふくろ

は、青
あお

い色
いろ

が入
はい

った 緑
みどり

の色
いろ

になりました。 

 二
ふた

つ目
め

は、字
じ

が大
おお

きくなったことです。字
じ

の 形
かたち

も変
か

わって読
よ

みやすくなりま

した。 

三
みっ

つ目
め

は外国語
がいこくご

です。英語
えいご

と中国語
ちゅうごくご

、韓国語
かんこくご

、ベトナム語
ご

、ネパール語
ご

が書
か

いてあります。日本語
にほんご

も「やさしい日本語
にほんご

」で書
か

いてあります。外国
がいこく

の人
ひと

や子
こ

ども、年
とし

を取
と

った人
ひと

にも読
よ

みやすくなりました。 

 四
よっ

つ目
め

は絵
え

が入
はい

ったことです。家庭
かてい

ごみに 男
おとこ

の人
ひと

の「ワケルくん」、プラス

チックごみに猫
ねこ

の「ワケ猫
ねこ

ちゃん」の絵
え

が描
か

いてあります。字
じ

が読
よ

めなくても分
わ

かるようになりました。 

 五
いつ

つ目
め

はＱＲコードが付
つ

いたことです。スマートフォンのカメラでコードを読
よ



むと、仙台市
せんだいし

のホームページが読
よ

めるようになります。そこには、ごみの出
だ

し方
かた

と分
わ

け方
かた

が書
か

いてあります。 

 新
あたら

しいごみの 袋
ふくろ

の大
おお

きさや値段
ねだん

は、古
ふる

い 袋
ふくろ

と変
か

わりません。今
いま

ある古
ふる

い

袋
ふくろ

も、そのまま使
つか

うことができます。 

仙台市
せんだいし

は、 新
あたら

しいごみの 袋
ふくろ

を作
つく

るとき、目
め

のお医者
いしゃ

さん、障 害
しょうがい

がある人
ひと

（ 体
からだ

が自由
じゆう

に動
うご

かせない人
ひと

）や外国人
がいこくじん

のために 働
はたら

いている人
ひと

など、いろい

ろな人
ひと

に 話
はなし

を聞
き

きました。 

 仙台市
せんだいし

の市長
しちょう

（一番上
いちばんうえ

の人
ひと

）の 郡
こおり

和子
かずこ

さんは「多
おお

くの人
ひと

たちが使
つか

いやす

くて、分
わ

かりやすいことが大切
たいせつ

です。誰
だれ

もが住
す

みやすい仙台
せんだい

にしたいです。そ

のために、 袋
ふくろ

を 新
あたら

しくすることは、いいことだと思
おも

っています」と話
はな

してい

ます。 
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  やってみましょう 

文
ぶん

を読
よ

んで、正
ただ

しいものに〇、正
ただ

しくないものに×を書
か

いてください。 

① （  ）仙台市
せんだいし

では、食
た

べ物
もの

のごみは家庭
かてい

ごみの 袋
ふくろ

に入
い

れます。 

② （  ） 新
あたら

しい家庭
かてい

ごみの 袋
ふくろ

の色
いろ

は、古
ふる

い 袋
ふくろ

と同
おな

じ 緑
みどり

です。 

③ （  ）二
ふた

つのごみの 袋
ふくろ

には、どちらも猫
ねこ

の絵
え

が描
か

いてあります。 

④ （  ）ごみの 袋
ふくろ

は 新
あたら

しくなっても、大
おお

きさや値段
ねだん

は変
か

わりません。 

 

 

  書
か

きましょう  

仙台市
せんだいし

のごみの 袋
ふくろ

が     なりました。変
か

わったことは    あります。 

仙台市
せんだいし

はごみの 袋
ふくろ

を    とき、いろいろな人
ひと

に             。 

市長
しちょう

は、「多
おお

くの人
ひと

たちが       て、       ことが      

です」と話
はな

しています。 

 

 

   話
はな

しましょう 

１．あなたの国
くに

や町
まち

のごみの分
わ

け方
かた

は、日本
にほん

と同
おな

じですか。違
ちが

うところがありま

すか。 

 

 

２．ごみを少
すく

なくするために、どんなことに気
き

をつけていますか。ニュースなどを

見
み

たり聞
き

いたりして、「もったいない」と思
おも

うことがありますか。 

 


